

Comprometido con los valores democráticos: Julio María Sanguinetti ejerce su derecho al voto en el Centro

Principal



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 106
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/comprometido-con-los-valores-democraticos-julio-maria-sanguinetti-ejerce-su-derecho-al-voto-en-el-centro_6514.php

**COMPROMETIDO CON
LOS VALORES
DEMOCRÁTICOS: JULIO
MARÍA SANGUINETTI
EJERCE SU DERECHO
AL VOTO EN EL CENTRO**

Principal

Comprometido con los valores democráticos: Julio María Sanguinetti ejerce su derecho al voto en el Centro

"Julio María Sanguinetti reafirma su compromiso con la democracia al votar en el Centro"

Julio María Sanguinetti Vota en Elecciones Nacionales 2024

En el marco de las Elecciones Nacionales 2024, el expresidente de la República, Julio María Sanguinetti, emitió su voto en el colegio Elbio Fernández.

Reflexiones sobre la Historia Uruguaya

En una rueda de prensa, Sanguinetti reflexionó sobre el recorrido histórico de Uruguay en su lucha por la paz y la estabilidad. “Violencia política primero, guerrillera, violencia política militar y luego todos estos años en que hemos recuperado la democracia, la libertad y la paz”, manifestó el exmandatario.

Cambio en los Hábitos de Votación

El expresidente también destacó un cambio significativo en los hábitos de votación entre la ciudadanía. “Por suerte, los hábitos de la gente van cambiando; antes los jóvenes votaban tarde, los viejos temprano. Nunca se sabe, todo ha cambiado”, afirmó.

Importancia de los Plebiscitos

Sobre los plebiscitos, Sanguinetti subrayó la importancia de la votación en asuntos de relevancia nacional, haciendo hincapié en el plebiscito relacionado con la seguridad social. “Lo importante es que hoy hay una elección trascendente por los plebiscitos, especialmente el de la seguridad social, que para nosotros es muy relevante porque puede ser un parteaguas hacia la historia económica y social del país”, concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

COMPROMETIDO CON LOS VALORES DEMOCRÁTICOS: JULIO MARÍA SANGUINETTI EJERCE SU DERECHO AL VOTO EN EL CENTRO

Comprometido con los valores democraticos julio maria sanguinetti ejerce su derecho al voto en el centro

Tags

seguridad, importancia, nacionales, plebiscitos, violencia, expresidente, elecciones, sanguinetti, colegio, compromiso, historia, democracia

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Julio María Sanguinetti ensalzó la "magnífica" trayectoria de Enrique Tarigo*
- 4.1 *** *Sanguinetti analiza la situación en Venezuela: "Maduro se mantiene en el poder gracias a la represión, no al apoyo popular"*
- 4.3 *** *El expresidente Julio María Sanguinetti fue ingresado a un sanatorio de Montevideo para someterse a un control médico de rutina*
- 4.3 *** *Julio María Sanguinetti lanza "Memorias de una pasión", un fascinante recorrido por el mundo del arte en su nuevo libro*
- 4.8 *** *Opción revela su más reciente encuesta antes de las elecciones: ¿Cómo afectarán los plebiscitos el panorama político?*
- 3.7 *** *El Ministro de la Corte Electoral explicó las alternativas para votar sin credencial, aclaró dudas sobre multas y el proceso de anulación del voto*
- 4.3 *** *¿Se reduce el respaldo a los plebiscitos? Así se manifiestan las intenciones de voto de los uruguayos según Equipos*

4.5 * *Explorando el panorama electoral: El Ministro de la Corte Electoral analiza las distintas modalidades de votación y sus implicancias en los plebiscitos*

3.5 * *Octubre 2024: Todo lo que necesitas saber sobre las elecciones nacionales y lo que estará en juego*

4.9 * *José Mujica emite su sufragio y comparte reflexiones: "Me encuentro mejor", aunque advierte que "podría ser el último voto*

Comentarios

Elisa Carrasco

27-10-24 11:19

La verdad que es un momento clave para el país. La participación de la gente y especialmente de los jóvenes es fundamental, hay que seguir fomentando ese compromiso. Los plebiscitos son una oportunidad para definir el rumbo de Uruguay y espero que todos reflexionen bien al momento de votar. La historia nos enseña mucho y tenemos que estar a la altura.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024